

ER+SIE-Schießen 2023

Der Sommer macht anscheinend gerade eine Pause. Die Sommerferien in Niedersachsen enden schon wieder. Auch unsere Sommerpause ist vorbei. Das fällt immer dann auf wenn im Terminplan das ER+SIE-Schießen auftaucht. Damit fängt die zweite Hälfte unseres Sportjahres an. Das es sich dabei um eine mehr gesellschaftliche Veranstaltung handelt hat sich anscheinend herumgesprochen. Denn Gäste sind uns immer willkommen.

Mit dem Luftgewehr und einer Zehntel-Ringwertung kam der „sportliche“ Teil zur Geltung. Die Paarungen wurden per Spielkarten ausgelost.

Aber die Veranstaltung heißt ja nicht „ER gegen SIE“. Das Gegenteil ist der Fall. Denn der eine ist ohne den anderen nichts. Leider sind oftmals nicht genügend Teilnehmer beiderlei Geschlechts dabei. Daher gibt es dann geschlechtergleiche Paarungen. Doch in diesem Jahr konnten wir darauf verzichten.



sich die ersten Päckchen vom Tisch nehmen. Als bestes Paar reichten Kornelia Möller und Tobias Pätzold 205,6 Ringe im Gesamtergebnis. Platz zwei ging an Silvana Borgaes und Martin Winter, die 201,4 Ringe vorweisen konnten. Auf den weiteren Plätzen folgten von Marion Dubiel-Rollnik und Heiko Miska (201,1 Rg.), Christa Stöbener und Bernd Santilian (199,8 Rg.) und weitere Paare.

Jeder Teilnehmer erhielt ein Päckchen von dem reichen Gabentisch. Nach der Siegerehrung, die mit einem dreifachen „Gut Schuss“ endete, wurden die Pakete ausgepackt. Man wollte doch wissen was man sich da ausgesucht hatte. Denn jedes Päckchen war neutral verpackt und - ausgepackt wurde erst nach der Siegerehrung.

Alle Paarungen und Ergebnisse findet ihr auf unserer Homepage unter „Ergebnisse/ Sonstige Veranstaltungen“.



Text und Fotos: Christa Stöbener